

# L'enfance du prophète ﷺ

Première partie

À la naissance du prophète, c'est son grand-père Abd al-Muttalib qui lui donna le prénom de Mohammad. Ce nom était inconnu des arabes à l'époque et signifie "le loué".

Peu de temps après sa naissance, il fut confié à une nourrice qui s'appelait Halima et qui faisait partie de la tribu de Bani Sa'd. Les arabes avaient l'habitude de confier leurs enfants à des nourrices à la campagne afin qu'ils grandissent en bonne santé et qu'ils apprennent la langue arabe pure. Pourquoi Halima a accepté de s'occuper de notre prophète?

Lorsque les femmes de la campagne sont arrivées à la Mecque pour prendre en nourrice des enfants, elles ont refusé de s'occuper du prophète. Comme son papa était mort, la famille du prophète ne pouvait pas donner beaucoup d'argent à une nourrice. Halima est arrivée après toutes les femmes à cause de sa monture qui était faible, elle ne trouva plus un seul bébé sauf notre bien-aimé...

